



Noticias Política ▾ Materia Gris ▾ Región ▾ Distrito ▾ Deportes ▾ Cultura ▾ Contáctenos

Recursos de **Ecopetrol** en UdC: «Volveré a citar audiencia pública, no podrá esconderse», dice diputado Zaith Adechine

diciembre 18, 2024 | No hay comentarios



Cartagena de Indias, 18 de diciembre de 2024.- El diputado Zaith Adechine se unió alborozo por la decisión de la Corte Constitucional que «perdonó» la devolución de \$50 mil millones a **Ecopetrol**, pero advirtió que en 2025 volverá a citar a audiencia pública para saber qué hizo la Universidad de Cartagena con tan elevados recursos.

«Celebramos que @unicartagena esté a salvo, pero... ¿qué pasó con los recursos? En varias ocasiones hemos citado a @wmalkun3208 a la Asamblea para rendir cuentas, y nunca ha asistido».

El dirigente departamental agregó que «en 2025, volveré a solicitar una Audiencia Pública en la misma UDC, donde la administración no podrá esconderse».

La Corte Constitucional eximió a la Universidad de Cartagena con la devolución de \$50 mil millones provenientes de la estampilla "Universidad de Cartagena, Siempre a la Altura de los Tiempos", establecida en la Ley 334 de 1996, incluida en todos los contratos que se firmen en el departamento de Bolívar.

Ciudad, Destacada, Universidad, Ciudad, Destacada, Universidad, Universidad de Cartagena, William Malkum, Zaith Adechine

← Imponente y exquisito, Hotel Ermita cumplió 5 años – Galería

Latiendo por Colombia: Cartagena también dona sangre en Navidad →

Publicidad





Revista Zetta

Fundada el 28 de febrero de 2000

25 años de periodismo serio



Director
JOHN ZAMORA

